

たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校
第1学年 学年だより
No17
令和6年2月2日

保育園仲良し会の様子

先週、地域の保育園の年長組さんを迎えて、交流会を開きました。学校の1, 2階をはりきって案内しました。教室では、1年生になったらすることを優しく教えることができました。終わりの会では、年長さんが「勉強を教えてもらって楽しかった。」「学校をみて回っておもしろかった。」と言ってくれたのをうれしそうに聞いていた1年生でした。

自分たちの成長を実感するよい機会になりました。



ペア学年交流

2月1日に異学年交流がありました。学期に1回ずつ行っており、今回が最後でした。ペア学年である6年生が割り当て場所に合わせて遊びを考え、1年生が楽しめるように、毎回工夫してくれていました。大好きな6年生と一緒に遊ぶことができ、大満足でした。



校庭4分の1を
使っただるまさんがころんだ



1年生が投げる様子を
優しく見守るドッジボール



節分にちなんで
鬼にふんした6年生の
かごを目がけての玉入れ



6年生と二人で
リングバトンをもって走ったリレー



体育館を広く使った
おにごっこ